

- Affaires extérieures. Proteste contre l'allégation de conduite incorrecte de certains consulats et refus de collaborer à l'examen de documents provenant des archives consulaires italiennes* 154
241. 19 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au mar- chese A. Rossi-Longhi. Réaffirme la décision de confisquer les dossiers et documents du Parti fasciste au Canada qui ne tombent pas sous l'immunité diplomatique.....* 155
242. 19 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions. Rapporte que tous les agents consulaires italiens, leur famille et leur personnel ont reçu des laissez- passer pour se rendre aux États-Unis.....* 156
243. 20 juin *Le consul général d'Italie au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Demande de faci- lité le départ du Canada de certains agents consulaires dont il précise les noms.....* 156
244. 20 juin *Le consul général d'Italie au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Reproche aux au- torités canadiennes d'avoir retiré des documents des archives consulaires italiennes.....* 157
245. 20 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au mi- nistre des États-Unis. L'avertit que la présence prolongée aux États-Unis d'anciens employés bien identifiés du consulat d'Italie au Canada consti- tuerait une menace pour le Canada.....* 157
- for External Affairs. Protests Cana- dian allegation of improper conduct by certain Consulates and refuses co-operation in examination of docu- ments in Italian consular archives* 154
241. June 19 *Under-Secre- tary of State for External Affairs to Marchese A. Rossi-Longhi. Reaffirms decision to confiscate records and documents of Fascist Party in Can- ada which are not considered en- titled to diplomatic immunity* 155
242. June 19 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary. Reports passes issued to all Italian consular officials, families and staffs to permit depar- ture for United States* 156
243. June 20 *Consul General of Italy to Under-Secretary of State for External Affairs. Requests that departure from Canada of specified consular officials be facilitated* 156
244. June 20 *Consul General of Italy to Under-Secretary of State for External Affairs. Protests Cana- dian action in removing documents from Italian consular archives* 157
245. June 20 *Under-Secre- tary of State for External Affairs to Minister of United States. Warns that continued presence in United States of specified former Italian con- sular employees in Canada would constitute a threat to Canada* 157

PARTIE 9

RELATIONS AVEC LES ÉTATS BALTES

1940

246. 23 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Transmet une communication du ministre de Lettonie à Londres qui donne les grandes lignes des arguments pour la non-reconnais- sance de jure de l'intégration de son pays à l'Union soviétique.....* 158
247. 14 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux*

PART 9

RELATIONS WITH THE BALTIC STATES

1940

246. Aug. 23 *High Commis- sioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs. For- wards communication from Minister of Latvia in London outlining argu- ments for non-recognition de jure of Soviet absorption of Latvia* 158
247. Sept. 14 *Secretary of State for External Affairs to Minister*